

卒業おめでとう

三年生の皆さん、そして保護者の皆さん、卒業おめでとうございます。

皆さんは高校での三年間を通して、自分の何がどう成長したか、あるいは、どう変わったのかを身近な人に自分の言葉で伝えられますか？皆さんに期待しているのはこの成長のための努力です。継続的な勉強を通して得た知識や学力は、きっとこの先も、生涯学習の土台となり皆さんのがんばる成長を支えていくことです。部活動や生徒会活動で培われた体力や忍耐力、協調性、コミュニケーション能力などは、社会人として求められる人の関わり方や行動面に良い影響を与えます。他にも家庭や地域でたくさんのこと学び、支えられて成長したことは必ず人をつたはずです。これから多くの人と出会い、今までと違う環境に身を置き、様々な経験をしていく皆さんに大切にして欲しいことは「頑張ったこと」です。

何かにひたむきに取り組み努力したことは絶対ありません。成長させます。例えそれが失敗という結果に終わつたとしても・・・。過去の偉人たちも「失敗の山の上に成功が築かれる」と言っています。どうせ無理だから頑張つても無駄なんてことは絶対ありません。数年後は、皆さんはもっと成長して、社会で立派に活躍していくことを同級生、同窓生に報告できるよう頑張つてください。

最後に安達東高校の同窓生として、自信をもつて卒業おめでとうございます。

三年生の皆さん、そして保護者の皆さん、卒業おめでとうございます。

皆さんは高校での三年間を通して、自分の何がどう成長したか、あるいは、どう変わったのかを身近な人に自分の言葉で伝えられますか？皆さんに期待しているのはこの成長のための努力です。継続的な勉強を通して得た知識や学力は、きっとこの先も、生涯学習の土台となり皆さんのがんばる成長を支えていくことです。部活動や生徒会活動で培われた体力や忍耐力、協調性、コミュニケーション能力などは、社会人として求められる人の関わり方や行動面に良い影響を与えます。他にも家庭や地域でたくさんのこと学び、支えられて成長したことは必ず人をつたはずです。これから多くの人と出会い、今までと違う環境に身を置き、様々な経験をしていく皆さんに大切にして欲しいことは「頑張ったこと」です。

何かにひたむきに取り組み努力したことは絶対ありません。成長させます。例えそれが失敗という結果に終わつたとしても・・・。過去の偉人たちも「失敗の山の上に成功が築かれる」と言っています。どうせ無理だから頑張つても無駄なんてことは絶対ありません。数年後は、皆さんはもっと成長して、社会で立派に活躍していくことを同級生、同窓生に報告できるよう頑張つてください。

最後に安達東高校の同窓生として、自信をもつて卒業おめでとうございます。



同窓会長 菅野 哲雄

三年生の皆さん、そして保護者の皆さん、卒業おめでとうございます。

皆さんは高校での三年間を通して、自分の何がどう成長したか、あるいは、どう変わったのかを身近な人に自分の言葉で伝えられますか？皆さんに期待しているのはこの成長のための努力です。継続的な勉強を通して得た知識や学力は、きっとこの先も、生涯学習の土台となり皆さんのがんばる成長を支えていくことです。部活動や生徒会活動で培われた体力や忍耐力、協調性、コミュニケーション能力などは、社会人として求められる人の関わり方や行動面に良い影響を与えます。他にも家庭や地域でたくさんのこと学び、支えられて成長したことは必ず人をつたはずです。これから多くの人と出会い、今までと違う環境に身を置き、様々な経験をしていく皆さんに大切にして欲しいことは「頑張ったこと」です。

何かにひたむきに取り組み努力したことは絶対ありません。成長させます。例えそれが失敗という結果に終わつたとしても・・・。過去の偉人たちも「失敗の山の上に成功が築かれる」と言っています。どうせ無理だから頑張つても無駄なんてことは絶対ありません。数年後は、皆さんはもっと成長して、社会で立派に活躍していくことを同級生、同窓生に報告できるよう頑張つてください。

最後に安達東高校の同窓生として、自信をもつて卒業おめでとうございます。

安達東同窓会報

第16号

発行日 令和2年3月1日
発行者 安達東高等学校同窓会
会長 菅野 哲雄
住所 二本松市下長折真角13
電話 0243(55)2121(内)
印刷 (有)渡辺謙写堂

ご挨拶

校長 伊藤重幸



「令和最初の会報に寄せて」

同窓会員の皆様におかれましては、ますます清栄のこととお喜び申し上げます。また日頃より何かと安達東高等学校に対しましてご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

平成から令和に元号が変わりました。東日本大震災と原発事故からも九年の月日が流れようとしています。今なお避難を続けている方が数多くいらっしゃいます。そして、昨年十月十三日(土)から十四日(日)にかけての台風十九号が本県に甚大な被害をもたらしました。被災し避難した生徒もおります。二本松市と本宮市では犠牲者も出ました。学校生活においても上水道の水源が決壊、約二週間の断水状態が続きました。生徒諸君も「水の大切さと水の怖さ」について身を持つて体験できましたこと思います。

今年度は、陸上競技部がハンマー投で全国インターハイ出場(沖縄県)、農業クラブのプロジェクト発表で東北大会出場(秋田県)、バドミントン部、ソフトテニス部の県大会出場と生徒の活躍も目覚ましく、来年度も期待できます。

さて、昨年二月八日(金)に県立学校改革室から統合に係る前期計画が発表され、一年余りが経過いたしました。八月六日(火)に二本松工業高等学校を会場に第一回高等学校改革懇談会、令和二年二月四日(火)は本校を会場に第二回が開催されました。令和五年の統合に向け準備に向けてのスケジュールも発表され、二つの学校で教育内容が検討されていところです。私ことで恐縮ですが、卒業した小・中学校は統合により、今はその名前は無くなり、寂しい限りです。統合により名称が新しくなれば、両校同窓生の先輩各位にとっても同様だと思います。

おわりに、安達東高等学校の発展と今年度の卒業生を含めた同窓生のますますの活躍をご祈念します。

GAP食材を使った「おもてなしコンテスト」

～総合学科の魅力を結集したおもてなし～

2年2組 押山真子・渡邊陽菜

このコンテストは、2020年東京オリンピック・パラリンピック大会に向けて、世界各国からホストタウンを訪問する各國・地域の選手等に対して、高校生によるGAP食材を使ったおもてなし料理を発揮し、選手等に日本の食材・おもてなしの心のすばらしさを発信することを目的に実施されました。

私たちが考案したおもてなしポイントは、本校の専門系列の魅力を結集したことです。農業コースは、JGAP認証にもとづき安全・安心な農産物を生産すること。家庭コースは、道の駅さくらの郷において実践した高校生カフェの経験を生かし、クウェートの食文化や風習にもとづいた、アスリート最優先のおもてなしメニューを考案しました。また、選手等に対して浴衣の着付け体験などをを行い、日本の伝統文化を肌で感じてもらいたいです。福祉コースからは、会津木綿を用いたランチョンマットやコースターの製作、折り紙や茶道といった伝統文化交流イベントを開催したいと考えています。このような取組みは、安達東高校にしか出来ないおもてなしです。

また、東京銀座にある農家直営ビュフェダイニング「グランイート銀座」やイオン郡山フェスタ店で行われた「ふくしまオリパラフェス」でのGAP食材PR活動、コンテストエントリー高校のプレスリリースに合わせて橋本オリンピック・パラリンピック担当大臣を表敬訪問しました。

これらの取組活動は、総合学科の魅力を再確認できたコンテストでした。



第19回 福島県総合学科高等学校 生徒研究発表会 in 安達東

令和2年1月17日(金)本校にて、8校の総合学科高校が集まり、生徒研究発表会が開催されました。

☆口頭発表部門

高校名	テーマ	発表順
いわき総合	PMS～月經前症候群の実態と改善方法～	
福島北	リハビリテーションについて	
光南	矢吹の町を支え隊活動	
小野	財務諸表分析～気になるコンビニエンストアについて調べました～	
安達東	mumumumプロジェクト	
会津学鳳	会津学鳳高校を守れ！ Let's make hazard map of flood!	
ふたば未来学園	双葉郡のイメチェン	

☆展示発表部門

高校名	テーマ	発表順
福島北	動画制作について 子ども服の製作について	
安達東	外国人に和製英語を聞いてみた！～どれくらい伝わるの？～	
光南	めいぐるみの服を作つてみよう 谷津田川の水質と時期による水生昆虫の変化	
小野	矢吹町へのアウトリーチ活動 ～音楽系によるコンサートプロデュース～	
会津学鳳	子どもの遊び～手袋シアター～ 身近にあるもので作るプラネタリウム	
いわき総合	大学入学共通テスト（数学）の問題を作つてみよう openCVを用いたハフ変換による文字や記号の検出について ～画像処理で計算！？～	
ふたば未来学園	回転エネルギーによる発電を考える 子どもに音楽を伝えたい～子供の好きな曲の分析～	
相馬東	カフェを活用した地域活性化を目指して ハザードマップ×コミュニティ～防災意識を高めよう～ あつたらしいなを現実に～パパ・ママ保育所を助ける育児用品～ 防災について	



